

SOULHUNTER besteht aus 4 MusikerInnen, die Rock mit progressiven und klassischen Elementen verbinden und wurde 2009 gegründet. Im Jahr 2015 formierte sich die Band neu. Mit neuen, innovativen Songs und aufgefrischem schon bestehenden Material wurde ein über zweistündiges Programm geschaffen.

Wer SOULHUNTER das erste Mal hört, ist verblüfft von der breiten Soundpräsenz, die die Band hinlegt. Irgendwo zwischen Progressive Rock und melodischem Classic Rock mit metallischen Einflüssen angesiedelt, begeistern Sängerin Marion Werber und Sänger Markus Glas mit ihren sich ergänzenden Stimmen, die einprägsam daherkommen und im Gedächtnis bleiben.

Die präzise, gitarrenlastige Klangfarbe der Band entsteht durch präzise Riffs von Markus Glas, die verbunden mit virtuoson tapping licks und rasanten Soli eine faszinierende Spieldynamik ergeben. Seine von der klassischen Musik inspirierte Spieltechnik – die an Yngwie Malmsteen erinnert – bereitet das Ohr auf überraschende Breaks oder außergewöhnliche Tempiwechsel vor. Ein kraftvolles Bassspiel von Bernd B. La Vie und die ausdrucksvolle Rhythmearbeit des Drummers Andreas Lorenz legen den kompakten Teppich, der der Band den unverwechselbaren Sound gibt.

Das zweite Album "Dangerzone" ist gerade in der Bearbeitung und wird Anfang 2019 veröffentlicht.